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1I--{3bb der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

An f ra g e 

der Abgeordneten Elmecker 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend den weiteren Ausbau der B 125 (Prager Bundesstraße) 

Hinsichtlich des weiteren Ausbaus der B 125 bzw. der S 21 

werden in den Medien einander widersprechende Meldung ver

breitet. In vielen Bürgerversammlungen werden aus diesem 

Grunde stets konkrete Auskünfte verlangt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende 

A n fra g e 

1.) Entspricht es den Tatsachen, daß die S 21 vorläufig aus 

dem Bauprogramm (Planung und Projektierung) des Bundes

ministeriums für Bauten und Technik herausgenommen werden 

soll? 

2.) Wird es möglich sein, am sogenannten "Unterweitersdorfer 

Berg" eine Kriechspur zu bauen, da der derzeitige Zustand nach 

dem Neubau der Straße in diesem Bereich keinerlei Ver

besserungen gegenüber dem alten Zustand darstellt? 

3.) Entspricht es den Tatsachen, daß die Umfahrung Neumarkt 

erst in 10 Jahren spruchreif ist? 

4.) Wann kann mit der Umfahrung Neumarkt gerechnet werden? 
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5.} Wie weit sind die Planungen bei der Umfahrung 

Freistadt gediehen? 

6.} Wann kann mit der Beseitigung der sogenannten "Schikane" -

Abfahrt von der Autobahn A 7 in Unterweitersdorf - ge

rechnet werden? 
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